



MAISSE

Ecrire sur le thème du rêve...

Vendredi 7 octobre, la résidence Le Gâtinais et ses résidents ont reçu Patricia Laffont, dans le cadre de la semaine de l'écriture.



« Les résidents ont réalisé des cartes postales sur le thème du rêve et vont ainsi participer au concours national », a expliqué Nathalie Lamy, animatrice à la résidence Korian Le Gâtinais. Certains résidents se sont exprimés sur leurs rêves de voyage, d'autres ont raconté leurs rêves nocturnes et cer-

tains se sont même demandés pourquoi nous rêvions... La matinée s'est déroulée dans une ambiance très joyeuse autour d'un café et de quelques douceurs. « Notre psychologue Enzo Calviti a également participé à cette activité afin d'aider chacun à s'exprimer sur le rêve », a conclu Nathalie.